

Matanzas dividió honores con Holguín y todo se mantuvo igual en campeonato cubano de pelota



La Habana, 19 dic (RHC) El líder Matanzas dividió honores con Holguín y consolidó su posición en el campeonato cubano de béisbol, que ya reserva sus emociones para la postemporada, pues la etapa clasificatoria navega por aguas muy tranquilas.

En el único programa doble de la fecha, a primera hora los Cocodrilos sumaron su victoria 61 tras doblegar 7-3 a los Cachorros con ofensiva de 13 hits, que incluyó jonrones de Víctor Víctor Mesa, Ariel Sánchez y Yurisbel Gracial.

El derecho Dairon Durán aceptó las tres anotaciones de los holguineros (una limpia) en apertura de 6.1 entradas, mientras el también iniciador diestro Dayron Riera soportaba castigo de seis carreras merecidas, todas en el tercer inning, cuando se fue a las duchas.

Holguín tomó desquite 5-3 en el juego de cierre por cañonazo del torpedero Luis Raúl Domínguez, que impulsó dos en el principio del noveno para romper el empate a tres.

El internacional zurdo Liván Moinelo maniató a la tanda matancera en las tres últimas entradas, en las que dispersó un sencillo y tres boletos sin que le pisaran la goma para anotare la victoria.

Villa Clara solo necesitó una entrada, el cierre de la quinta, para anotar las tres anotaciones que le dieron el triunfo 3-1 sobre el campeón Ciego de Ávila.

Triples consecutivos de Randy Portal y Andy Zamora, sencillo de Michael González y doble de Alexander Malleta provocaron la explosión del derecho avileño Dachel Duquesne, mientras en la trinchera opuesta Alain Sánchez lanzaba siete entradas, con siete imparables y una limpia en contra, al tiempo que ponchaba a seis y regala par de boletos.

Como si hubieran cambiado a un equipo por otro Camagüey sumó su tercer triunfo al hilo sobre Granma al imponerse 7-3, con un racimo decisivo de seis carreras en el mismo primer capítulo, todas ante el abridor zurdo Leandro Martínez.

El experimentado Danny Betancourt permitió las tres anotaciones de los Alazanes en 5.2 entradas (ocho hits, cinco ponches, tres boletos), y luego los relevistas Alexis Mulató y Yormani Socarrás colgaron los últimos tres ceros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/115873-matanzas-dividio-honores-con-holguin-y-todo-se-mantuvo-igual-en-campeonato-cubano-de-pelota>



Radio Habana Cuba